

Ärzttekammer für Medizinstudenten – Zukunftschancen in Sachsen

Wohin nach dem Studium?

Diese Frage beschäftigt alle Studierenden früher oder später. Der Vor-



Prof. Dr. med. habil. Eberhard Keller im Gespräch mit
Medizinstudenten

stand der Kreisärztekammer Stadt Leipzig und die Bezirksgeschäftsstelle der Kassenärztlichen Vereinigung Leipzig luden am 18. Juni 2008 bereits zum dritten Mal angehende Mediziner des 4. bis 6. Studienjahres der Universität Leipzig ein, sich über ihre Zukunftschancen in Sachsen zu informieren. Mehr als 100 Studierende folgten der bereits traditionellen Einladung in den gemütlichen Biergarten des „Hopfenspeicher“ in Leipzig. Prof. Dr. med. habil. Eberhard Keller, Vorsitzender der Kreisärztekammer Leipzig, und Dr. med. Claus Vogel, Mitglied der Bezirksgeschäftsstelle der Kassenärztlichen Vereinigung Leipzig, begrüßten ihre wissbegierigen Gäste und stellten in wenigen Worten die berufs- und gesundheitspolitischen Aufgaben der beiden Körperschaften und ihren Wirkungskreis vor. Danach setzten sich die anwesenden Mitglieder bei-

der Körperschaften sowie der Medizinischen Fakultät der Universität Leipzig zu den Studierenden und beantworteten bei schönstem Sommerwetter und Livemusik locker und aus ganz persönlicher Erfahrung heraus deren vielfältige Fragen rund um den Einstieg in den Arztberuf, die Zukunftschancen für junge Mediziner in Sachsen und aktuelle Entwicklungen der Berufs- und Gesundheitspolitik. Unterstützt werden die Informationsveranstaltungen bereits von Anfang an von der Deutschen Apotheker- und Ärztekammer, dem INTER-Ärzte Service und der NAV-Wirtschaftsdienst GmbH.

Anja Miesner
Referentin für Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit